



EXTRAIT DE PÉTITION (Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 8 467 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE la Coopérative SABSA rejoint plus de 1 400 personnes par année;

CONSIDÉRANT QUE la Coopérative SABSA est un service de proximité bien implanté dans la Basse-Ville de Québec;

CONSIDÉRANT QUE l'équipe d'infirmières de la Coopérative SABSA sort des sentiers battus et permet, entre autres, de rejoindre des clientèles vulnérables éprouvant des difficultés à accéder à des services de santé;

CONSIDÉRANT QUE la Coopérative SABSA permet de régler des problèmes d'accès au réseau de santé que vivent les Québécois, et plus spécifiquement certaines clientèles défavorisées;

CONSIDÉRANT QUE les économies liées aux soins médicaux non facturés sont de 118 000 \$ par année;

CONSIDÉRANT QUE les services de santé de proximité sont un investissement et non une dépense;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec d'assurer la survie de la clinique d'infirmières de la Coopérative de solidarité SABSA en la supportant financièrement.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.


Agnès Maltais
Députée de Taschereau

26.04.2015
Date de signature de l'extrait